

自治体あいちの仲間

発行所 自治労連愛知県本部 名古屋市北区柳原三丁目7番8号
URL http://www.jaichi.jp
メール info@jaichi.jp

2014.4.10
No.1090

発行責任者 柳 進 定価 10円
組合員の購読料は組合費の中に含まれています

安くて安心 みんなの保険♪
自治労連共済

自治労連の組合員なら
誰でも入れる保険だよ

年度初めの4月、職場に新入職員が続々と配属されています。各単組は、新しい仲間全員を組合へ迎え入れようと組合説明会を開催。4月7日の時点で、800人を超える新人が「組合があるから安心して住民のために働くことができる」の呼びかけに、元気いっぱい組合へ加入しています。

ようこそ
自治労連へ



長久手

組合があるから 安心して働ける!



豊橋



豊川



名市病



犬山

岩倉市職は3月27日に新人と先輩120人以上の参加で歓迎会を開催。その翌日も1人2人と加入届が提出され、100%加入を実現しています。

明会に新人11人がその場で加入を決意しました。その後、用意されたケーキをほおばりながら楽しく歓談。笑顔いっぱいの説

明会の良さを訴えました。その後、用意されたケーキをほおばりながら楽しく歓談。笑顔いっぱいの説

金のことなど皆と一緒に考えることができます。



半田



幸田



岩倉

各地で新たな仲間をおでむかえ

2014春

新入職員歓迎会・説明会

4月1日、長久手市職労

は新入職員の研修後の夕方には組合説明会を開催しました。新人14人が参加し、新入職員の配属先の先輩も駆けつけました。

はじめに原田委員長が、「組合を通して私たちの職場環境を守り、市民のためにより良い仕事をしてい

きましょう」とあいさつ。職場の先輩より「幅広い年齢層とコミュニケーションを取れる」「仕事のこと、賃金のことなど皆と一緒に考えることができます。



豊川市病

の9割を超える129人が加入（病院支部は100%を達成）。犬山市職労で

も9割を達成。豊川市病院では職場を役員が訪問、幸田町職労は研修昼休憩の説明会でそれぞれ100%加入を実現しています。

また豊橋市職労は新人が加入（病院支部は100%を達成）。犬山市職労で

も9割を達成。豊川市病院も8割となる41人が加入。名市病も70人以上の仲間を迎え入れています。武豊町職労はお花見で歓迎。名古屋市職労と名水労は昨年を上回るペースです。瀬戸市職労や豊川市職労、新城市職労と学事労も積極的なとりくみで組織化がすすんでいます。



セット共済 安くて
安心
自治労連 掛金 1820円/月 病気入院 5000円/1日



労働者派遣法の改悪を許すな!

「働くルール」の確立で人間らしく働き、生活で生きる雇用と賃金を求めようと、「3・27労働者決起集会」が名古屋市中区矢場町の若宮広場で行われ、仕事帰りの労働者200人が集まりました。

はじめに東海労働弁護団の後藤弁護士が代表あいさつ。「安倍政権が今国会で狙う労働者派遣法の改悪は、究極の不安定雇用である労働者派遣をさらに緩和させるものだ」とその危険性を指摘しました。集会では2008年の規雇用の実態も報告され、リーマンショック以降、拡大する労働者派遣と非正規雇用の実態も報告され、

正社員として安心して働きたい

3・27労働者決起集会



春休みでぎわう栄の交差点で宣伝署名行動

増税前の最終日となつた3月31日、自治労連愛知県本部も参加する「消費税をやめさせる愛知の会」は、消費税増税反対ロングラン宣伝を名古屋市中区で行いました。

春休みで学生や家族連れでにぎわう栄交差点を愛商連や愛労連、医労連などの各団体が交互にアピ

署名行動では、「ガソリンも乗車券も値上がりでだ」と指摘しました。

春休みで学生や家族連れでにぎわう栄交差点を愛商連や愛労連、医労連などの大変。外出できません

（子ども2人連れのお母さん）、「消費税は3%上がつても、お小遣いは据え置き。買える物も限られて

3・21消費税増税反対ロングラン宣伝

増税で外出もできない！

一郎。愛労連の博松議長は「増税分5兆円のうち、社会保障に使われるのはわずか5000億円。残りはすべて大企業の減税などに充てられる。賃上げされず、物価だけが上がり、景気は悪くなる一方

（子ども2人連れのお母さん）、「消費税は3%上がつても、お小遣いは据え置き。買える物も限られて

だ」と指摘しました。

おきプロNEXT 人物紹介
あいち実行委員会 おきプロNEXT 6/13 Fri ~ 6/15 sun

多くの仲間とふれあい
視野を広げたい！仕事に活かしたい！

「おきプロNEXT」あいち実行委員の木下和沙（写真左）と山田英実（写真右）です。春日井市で保育士として働いています。友だちに誘われ「おきプロNEXT」プレ企画第2弾の新春企画に参加して、愛知県内の色々な職種・地

域の仲間と交流し、仕事のことやプライベートなあれこれ、といっふぱい話をすることでもっとも刺激を受けることができました。実行委員会の存在は新春企画の場で知りました。多くの仲間と一緒に楽しく活動することで、いろんな人の意見に触れて、自分の視野を広げたい。そして、いろんな経験をして、そんな思いから、たくさんの方々が待っている実行委員会への参加を決めました。

全国の青年が沖縄に集まつて、学び、交流してお

かけ、団結力ナンバローで閉会しました。集会後は「労働者派遣法は許さないぞ！」「ブラック企業をなぐせ！」と栄の繁華街をデモ行進しました。

16時までの5時間、92人の参加で548筆の増税反対署名を集めました。宣伝は11時から16時までの5時間、92人のと怒りの声が多く聞かれました。増税は絶対反対！（住宅パンションを持つ中年男性）、

（男子高校生）、「マンションを買う予定。増税は絶対反対！」（住宅パンションを持つ中年男性）、

（女子高校生）、「マンションを買う予定。増税は絶対反対！」（住宅パンションを持つ中年男性）、

（男子高校生）、「マンションを買う予定。増税は絶対反対！」（住宅パンションを持つ中年男性）、